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COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA E COMBATE AO CRIME ORGANIZADO 

 

REQUERIMENTO Nº                 , DE 2017 

(do Dep. GILBERTO NASCIMENTO) 

   

Requer a realização de Audiência 

Pública para debater o sucateamento 

da polícia judiciária e suas 

consequências para a população. 

 

Senhor Presidente, 

 

Requeremos, nos termos regimentais, que essa comissão promova a 

realização de Audiência Pública para debater o sucateamento da polícia judiciária e 

suas consequências para a população brasileira. 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

  A segurança pública, é de extrema necessidade para o cidadão 

brasileiro. Nesse sentido, não são economizados esforços no sentido de coibir, cada 

vez mais, as práticas delituosas e que colocam em risco o cidadão e a segurança 

pública. 

 Ocorre que antes de qualquer coisa, precisamos refletir sobre aspecto 

relevante para a segurança pública, que é o preparo e a infraestrutura de nossa 

força policial.  

   Há muito nossa força policial clama por melhores condições para os 

seus servidores e por melhor infraestrutura para atender a população. 

 O Brasil assistiu recentemente, no Espírito Santo, a instalação do caos 

e da calamidade pública quando a força policial, sucateada e mal remunerada, 

decidiu pelo ato de greve, para reivindicar por condições dignas de trabalho. Este 

episódio trouxe à tona o debate sobre a relevância do papel da polícia para a 

manutenção do estado democrático, e da paz social. 

 No estado de São Paulo, por exemplo, a Polícia Judiciária se encontra 

em precárias condições, o que tem atrapalhado e quase impedido seu 

funcionamento regular. Hoje, a Polícia Judiciária, possui carência de recursos 

humanos e encontra-se com o efetivo muito inferior ao mínimo legal; Investimento 



 
                             

             CÂMARA DOS DEPUTADOS  
               

tecnológico, com deficiência na capacitação e renovação de qualificação de 

servidores. Acumulo de várias circunscrições por delegado de polícia, o que evita a 

especialização de jurisdição e sobrecarrega a prestação de segurança a população. 

  Pelo exposto e certo de que a Polícia é hoje a peça principal da 

manutenção da ordem e da paz, peço aos nobres pares a aprovação do projeto. 

 

Sala das Comissões,       de                 de 2016. 

 

 

 

Deputado Federal GILBERTO NASCIMENTO 


